



Hay un contrato de cuatro años que va a involucrar más de 1.300 millones de pesos.

JUNTO AL MONITOREO DE 209 CÁMARAS DE TELEVIGILANCIA

GORE instalará en sus dependencias la Unidad Operativa de Control de Tránsito de Ñuble

Gobernador junto al subsecretario de Transportes firmaron un convenio de colaboración para la habilitación de la repartición, que se ubicará en oficinas del ex edificio de la Corte de Apelaciones.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Desde la región

Un nuevo paso en la descentralización de la región se realizó con la firma de convenio entre el gobernador Óscar Crisóstomo y el subsecretario de Transportes, Jorge Daza, que permitirá instalar la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT) en las dependencias del Gobierno Regional de Ñuble. Y es que, hasta la fecha, se controla el flujo vehicular de la intercomuna Chillán y Chillán Viejo desde la Región del Biobío.

La UOCT se habilitará junto al futuro Centro Integrado de Emergencias y Seguridad del Gobierno Regional, lugar donde también estará la sala de monitoreo de las 209 cámaras de televigilancia de Ñuble.

Respecto al convenio, el gobernador Crisóstomo enfatizó: "queremos potenciar la Unidad de Control de Tránsito de Ñuble, fortalecer cada una de sus acciones, y para eso vamos a llevar a cabo un trabajo en

El seremi de Transporte, Javier Isla, sostuvo: "para nadie es extraño saber que tenemos un problema de congestión y el objetivo del semáforo es, precisamente, ayudar a descongestionar las ciudades y el hecho de que podamos tener la capacidad de tomar las decisiones desde nuestra propia región, va a fortalecer las calles de nuestra ciudad y va a poder generar una mejor convivencia vial".

conjunto (...) como Gobierno Regional vamos a facilitar el Centro Integral de Seguridad y Emergencia, como centro de operaciones de esta unidad de nuestra región. Las dependencias van a estar en lo que era la Corte de Apelaciones de Chillán, instalaciones que se están remodelando y donde tendrán a disposición también todo el sistema de televigilancia de Ñuble, con las 209 cámaras, y eso va a permitir un mayor poder de

observación del comportamiento de semáforos y transporte regular que tiene la ciudad de Chillán y Chillán Viejo".

"Esto fortalece la musculatura de la región en términos de capital humano y su capacidad de decisión, y creo que indudablemente va a robustecer también el transporte público de Chillán y Chillán Viejo en primera instancia", agregó la autoridad regional.

El subsecretario Daza explicó que esto permitirá "ubicar más cerca de las personas, la toma de decisiones concretas sobre semáforos, sobre cruces semaforizados y sobre mejoras en las condiciones de la seguridad vial, que es finalmente lo que buscamos desde el Ministerio de Transporte y Telecomunicaciones". Detalló que "hay un contrato de cuatro años que va a involucrar más de 1.300 millones de pesos de fondos sectoriales para la mantención de estos cruces semaforizados en la ciudad de Chillán y en la ciudad de Chillán Viejo, que nos va a permitir también mejorar la fibra óptica e incorporar el 5G a la red de semáforos acá en la región".